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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 
 

 
Vereinsname:   Mia San Konstanz e.V. 
 
Versammlungsort:   Naturfreunde Konstanz 
 
Versammlungsdatum: 21.11.2015 
 
Anwesend:   25 von 85 Mitgliedern 
 
Protokollführer:  Bilal Kasap 
 
 
 
Nach Begrüßung der Mitglieder eröffneten die Versammlungsleiter Tobias Leber und 
Benjamin Münkel die Jahreshauptversammlung. 
Anschließend gab Tobias Leber die folgenden Tagesordnungspunkte bekannt: 
 
 

1. Begrüßung 
 
2. Ernennung eines Protokollführers 

 
3. Rückblick auf das letzte Geschäftsjahr 2014/2015 

 
4. Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder und der Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung 
 

5. Ernennung des Stimmenzählers 
 

6. Satzungsänderung 
 

7. Abstimmung der Satzungsänderung 
 

8. Änderung der Beitrags- und Gebührenordnung 
 

9. Kassenbericht 
 

10. Wahl eines Wahlleiters 
 

11. Neuwahl des Kassenwarts 
 

12. Neuwahl des Schriftführers 
 

13. Wahl der Beisitzer 
 

14. Beschlüsse über vorliegende Anträge 
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Zu TOP1 
 
Die anwesenden Mitglieder trugen sich in einer Anwesenheitsliste ein.  
Es wurde daraufhingewiesen, dass am Ende der Veranstaltung Rückmeldebögen 
ausgefüllt werden sollen. 
 
Zu TOP2 
 
Bilal Kasap wurde ohne Gegenstimmen zum Protokollführer ernannt. Er hat die 
Aufgabe angenommen. 
 
Zu TOP3 
 
Zum Rückblick wurden folgende Themen wurden vorgestellt: 

• Vereinsgründung am 24.01.2014 
• Zahlreiche Fanclub TV-Abende 
• Sportliche Aktivitäten 

o Fußball-Training (Schwaketen-Sportanlage) 
o Teilnahme am Bodensee-Cup und an anderen Turnieren 

• Ticket-Verkauf  
o Hier muss dringend darauf geachtet werden, dass vorhandene Tickets 

auch gekauft werden – mehr Engagement ist erwünscht. Die 
Konsequenz ist, dass dem Verein die zur Verfügung gestellten Tickets 
reduziert werden. 

 
Zum Ausblick wurden folgende Themen vorgestellt: 

• Es sollen noch zahlreiche Fanclub TV-Abende folgen 
• Besuch der Allianz-Arena als ein besonderes Highlight der laufenden Saison 
• An der Radio 7 Vereinsmeisterschaft wurde mit kleinem Erfolg teilgenommen 
• An folgenden Veranstaltungen soll teilgenommen werden: 

o Gemeinsamer Besuch eines Spiels der HSG Konstanz 
o Internationales Hallenturnier im Januar 2016 
o Eigenes internationales Fußball-Turnier soll geplant werden – dazu 

folgen noch weitere Informationen 
 

• Zum Mitgliedswesen 
o Es wurden einige statistische Angaben zu den Mitgliederzahlen 

genannt 
o Insgesamt sind 85 Mitglieder im Verein, darunter sehr unterschiedliche 

Altersgruppen – was absolut für den Verein spricht 
o Was sich ändern sollte: 

 Mehr Interesse an Fan-Artikeln 
 Mehr Interesse an den zur Verfügung stehenden Tickets 
 Alle Mitglieder des Vereins sollten auch offizielles Fanclub 

Mitglied beim FC Bayern München werden – hierzu dem Link 
folgen, den alle per Mail bekommen! 

o Was beibehalten werden sollte: 
 Großes Interesse an Fanclub TV-Abenden 
 Problemloses Abbuchen der Mitgliedsbeiträge 
 Bekanntheitsgrad in der Öffentlichkeit 
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• Bisherige Arbeit des Vorstands: 
o Internetauftritt 

 Homepage 
 Facebook-Seite 

o Organisation der Räumlichkeiten 
o Organisation der Veranstaltungen 
o Diverse Investitionen in unterschiedlichen Bereichen (Werbung, Fan-

Artikel) 
 

• Ticketvergabe 
o Hierbei ist angedacht eine Punktetabelle für eine faire Ticketvergabe 

einzuführen. Dazu hat der Vorstand einen Vorschlag vorgestellt – über 
die Argumente wird der Vorstand noch beraten und den Mitgliedern 
eine adäquate Lösung vorstellen – selbstverständlich sind auch alle 
Mitglieder herzlich eingeladen ihre Vorschläge dazu dem Vorstand 
mitzuteilen 

 
 
Zu TOP4 
 

• Anwesend waren 23 stimmberechtigte Mitglieder 
 
 
Zu TOP5 
 

• Tobias Kleber wurde zum Wahlleiter und Stimmzähler einstimmig ernannt. 
Diese Aufgabe nahm er an. 

 
 
Zu TOP6 + 7 
 

• Dem Antrag auf Satzungsänderung wurde einstimmig zugestimmt. 
 

 
Zu TOP 8 
 

• Die Beitragsberechnung wurde einstimmig festgesetzt. 
 

 
Zu TOP9 
 

• Es folgte der Kassenbericht. Dem Kassier wurde einstimmig das Vertrauen 
zugesprochen. Jedoch soll in Zukunft als Entlastung des zukünftigen Kassiers 
eine Kassenprüfung vor Mitteilung des Kassenberichts erfolgen. 

 
 
 
Zu TOP10 
 

• Wahlleiter und Stimmzähler in Personalunion Tobias Kleber 
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Zu TOP11 
 

• Als neuer Kassenwart wurde Sarah Schönherr mit 19 von 23 Stimmen. 
• Nach Satzungsänderungsbeschluss wird Dominik Huppert der Kassenprüfer. 

Hierfür bekam er von 22 Stimmen 23. 
 

 
Zu TOP12 
 

• Als neuer Schriftführer wurde mit 12 von 23 Stimmen Richard Stadler gewählt. 
• Nach Satzungsänderungsbeschluss wird Bilal Kasap stellvertretender 

Schriftführer. Hierfür bekam er 22 von 23 Stimmen. 
 
 
Zu TOP13 
 

• Als Beisitzer wurden Klaus Koch (19 von 23 Stimmen), Peter Heindl (21 von 
23 Stimmen) und Karl-Heinz Mauch (22 von 23 Stimmen) gewählt. 

 
 
Zu TOP14 
 

• Der Vorschlag zur Beitragserhöhung für alle Mitglieder wurde abgelehnt 
• Über den Vorschlag zur Ticketregulierung konnte kein Beschluss gefasst 

werden. Hierfür sind weitere Gespräche vorgesehen (s.o.) 
 
 
 
 

............................... 
      (Ort/Datum)  
 
 
 
 
..................................  1. Vorsitzender 
 
 
..................................  Protokollführer/in  
 


